



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 28.12.2022 bis 29.12.2022

Kriminalitätsgeschehen

Betrugsversuch

Am 27. Dezember 2022 gegen 14:00 Uhr erhielt eine 53-jährige Dessauerin eine Nachricht auf ihrem Handy. Der Absender gab sich als Tochter der Anzeigenerstatterin aus. Es wurde behauptet, dass das vorherige Handy defekt sei, und sie nun eine neue Telefonnummer habe. Im Zuge des weiteren Nachrichtenaustausches wurde um die Überweisung von fast 3.000 Euro gebeten. Da das Überweisen nicht funktionierte, wurde die Kreditkartendaten übermittelt. Durch die Unbekannten wurde daraufhin versucht, knapp 2.500 Euro abzubuchen, was jedoch ebenfalls scheiterte. Nachdem die Geschädigte misstrauisch wurde, erstattete sie Strafanzeige bei der Polizei. Ein finanzieller Schaden war noch nicht eingetreten.

Anlagenbetrug

Bereits Anfang Oktober 2022 war ein 87-jähriger Dessauer im Internet auf einen Anbieter aufmerksam geworden, der hohe Gewinne für Geldanlagen anbot. Nach der ersten Investition von über 250 Euro konnte der Geschädigte im Internet verfolgen, dass sich innerhalb von einer Woche etwa 4.000 Euro daraus entwickelt hatten. Ende Oktober überwies er weitere 2.000 Euro. Im November erhielt er eine Rückzahlung von 1.000 Euro von dem Unternehmen. Als er dann weitere Rückzahlungen forderte, kam man diesen Forderungen nicht nach. Der Geschädigte wurde skeptisch und erstattete Anzeige im Polizeirevier.

Hinweis:

Lassen Sie sich nicht von hohen Gewinnversprechen blenden. Der Aussicht auf einen hohen Gewinn (Rendite) steht immer ein hohes Risiko, bis hin zum Totalverlust, gegenüber. Holen Sie Vergleichsangebote anderer Anbieter ein. Nutzen Sie den Service von Verbraucherzentralen und lassen Sie die Ihnen vorliegenden Angebote prüfen.

Diebstahl von Fahrrad

Eine 25-jährige Dessauerin konnte am 28. Dezember 2022 gegen 16:30 Uhr beobachten, wie eine männliche Person ein Fahrrad am Seminarplatz entwendete. Nach dem sich der Täter vom Ereignisort entfernt hatte, informierte sie die Polizei.

Das entwendete Fahrrad konnte in der Antoinettenstraße aufgefunden werden. Der Täter hatte sich in unbekannte Richtung entfernt.

Verkehrsunfallgeschehen

Zusammenstoß im Kreisverkehr

In der Albrechtstraße wollte am 28. Dezember 2022 gegen 12:20 Uhr die 67-jährige Fahrerin eines PKW Mitsubishi in den Kreisverkehr aus der Kurt-Weill-Straße einfahren. Dabei kollidierte sie mit dem bereits im Kreisverkehr befindlichen PKW Audi eines 69-jährigen Fahrzeugführers. Der Gesamtschaden wurde auf 750 Euro geschätzt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de